



Foto: Gaspar Romero

Para que migrantes puedan tener acceso a la visa humanitaria tendrán que ser trasladados en autobús a Oaxaca y Tabasco.

## CHIAPAS

## Entregarán visa a migrantes

POR GASPAR ROMERO

Corresponsal  
[nacional@gtmm.com.mx](mailto:nacional@gtmm.com.mx)

TAPACHULA, Chis.— El INM acordó con migrantes otorgarles la visa humanitaria para que puedan transitar en el país; para ello, tendrán que ser trasladados en autobús a Oaxaca y Tabasco.

Ante ello, la caravana quedó desintegrada tras el viacrucis que había emprendido desde la ciudad de Tapachula.

Los migrantes se

mantenían varados desde el viernes pasado en el ejido Álvaro Obregón, luego de enfrentarse en dos ocasiones contra la Guardia Nacional y el INM.

Incluso, los migrantes que no pudieron ser detenidos por la Guardia Nacional y el INM se declararon en ayuno, y 44 de ellos, entre hombres y mujeres adultos, se suturaron los labios, declaró el activista Luis García Villagrán, de la organización Dignificación Humana.